139 m2
Réf. V639
2 800 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)
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Eze - exclusivite: a eze, cette splendide propriété profite d'une vue
exceptionnelle sur la méditerranée. d'une surface habitable de 138 m?2
répartis sur trois niveaux, elle comprend au rez-de-chaussée deux
chambres, dont une avec balcon, deux salles de bains, un bureau et
une buanderie. A I'étage inférieur, un vaste séjour avec salle & manger
et cuisine ouverte s'ouvre sur une terrasse de 56 m?2 avec piscine et
panorama époustouflant. Le dernier niveau accueille une suite baignée
de lumiere avec balcon-terrasse privé, idéale pour admirer le coucher

du soleil. Un bien rare, ou chaque étage ...
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Eze - exclusivity: in eze, this splendid property enjoys an exceptional view over the by 174
mediterranean. With 138 sgqm of living space spread across three levels, it offers on
the ground floor two bedrooms, one with a balcony, two bathrooms, an office and a
laundry room. On the lower level, a spacious living room with dining area and
open-plan kitchen opens onto a 56 sgm terrace with a pool and breathtaking
panoramic views. The top floor is dedicated to a light-filed suite with a private
balcony-terrace, perfect for admiring the sunset. A rare property where each floor
enjoys a magnificent sea ...

VALMONT RIVIERA
12 avenue Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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